

北っ子通信

令和6年度

津島市立北小学校

6.3号

校区探検・町探検・・・校外学習の「見守り」ありがとうございます

5月から6月にかけて、低学年(1~3年生)は、校区探検や町探検といった校外へ出る機会があります。今年は、児童が校外へ出る際には、保護者の皆様にも一緒に参加していただくこと、案内を差し上げております。これまで多くの方々にご参加くださり、見守りをしてくださいました。本校では、これまでも北校区交通安全会の皆様には付き添っていただいておりますが、児童は、さらにたくさんの大人たちに見守られ、安全に楽しく、有意義な活動ができています。ありがとうございます!!

交通安全指導を大切にしています

低学年は、動きが活発になる年頃です。交通事故に遭う確率が高いと世間で心配されています。そこで、1,2年生には校外へ出かける前に「子ども安全教室」を開催しました。宅配業者が行っている交通安全教室です。

右の写真(上)は、夜は、着ている服の色によって、そこに人がいることが伝わりにくいところです。車はすぐに止まれないことや、写真(下)のように、車には内輪差があって、人が車に巻き込まれてしまうことがあることも、車を使って、実際に目の前で見せてもらいました。

また、3・4年生は、警察、交通安全会の協力を得て、「自転車交通安全教室」を実施しました。自転車協会の方々に自転車も一台ずつ点検してもらいました。交通安全、そして、「自分の身は自分で守る」ということを意識できるようになってほしいと願っています。



学校公開のご案内

6月11日は、今年度2回目の学校公開日となります。午前は、授業参観・講演会。午後は、避難訓練から引取訓練までの一連の訓練にご協力をご都合のつく方は、ぜひ、学校へと足をお運びください。

授業参観後の講演会は、毎年、入学説明会にて講演をしていただき、津島市教育委員会スクールソーシャルワーカーの長谷川修三先生が講師です。昨年6月の保護者参観時にも講演をしていただきました。今回は、スマホやゲーム依存についても、時間が許す限り話をさせていただきます。長谷川先生からは、「子どもの育ち」について、いろいろな事例からどう向き合っていくとよいのか、非常に勉強になる話を、いつも聴くことができます。せっかくの機会ですので、みなさま一緒に勉強してみませんか。

児童の「引き取り」について

学校公開日に引き取り訓練を実施します。今回は訓練として事前にお知らせをし、時間も伝えてあります。あくまで訓練なので、時間内に引き取りができない家庭は、一斉下校とさせていただきます。緊急連絡は「きずなネット」を使って配信しますので、登録をお願いしています。引き取り訓練時には、連絡が届くかも確認をお願いします。

ただ、実際、災害時においては、配信できないかもしれません。文明の利器に慣れてしまっているのも、メール、電話が使えなかったときには、パニックになるかもしれません。急な引き取りとなる場合は、学校に提出していただいている「児童個票」にある「緊急時の引取者」で確認をしてお子様を引き渡します。現在、順に3人まで引き取り者を提出してもらっていますが、変更があった場合や、さらに引き取り者を付け加えたい場合は、今回の訓練を機に、学校までご連絡ください。